

# Faire Gegner aus Kleve

## Britta Sagan feiert beim BC Rot-Weiß erfolgreiches Comeback

Dank der Fairness des BC Kleve I kam der Badminton-Landesligist BC Rot-Weiß Borbeck in seinem zweiten Heimspiel zu einem 4:4-Unentschieden.

Spitzenspieler Sumedha Dharmasena erschien mit zehnminütiger Verspätung in der Gustav-Hicking-Schule. Trotzdem stimmten die fairen Gäste aus Kleve seiner Teilnahme zu und nahmen in Kauf, dass der Singhalese sein Einzel in einem spannenden Spiel in drei Sätzen gewann. Auch im Damendoppel hatten die Rot-Weißen Glück, denn die Klever waren nur mit einer Spielerin angereist und mussten die Partie kampflos abgeben. Ohne derartige „Geschenke“ kam Michael Lohrengel zu zwei Siegen. Er gewann das Mixed mit Maren Hesse und das zweite Herrendoppel mit Markus Brodich jeweils glatt in zwei Sätzen. Pech hatte Inke Greve, die im Dameneinzel wegen einer Verletzung aufgeben musste.

Mit einem Sieg und einer Niederlage startete die 2. Mannschaft in die Bezirksklassen-Saison. Zunächst gewannen die Borbecker ihr Nachholspiel gegen Sterkrade-Nord III mit 5:3. Je zwei Punkte holten Rüdiger Twiehaus und Sebastian Eumann, die in ihren Einzeln und gemeinsam im ersten Herrendoppel siegten. Zweimal erfolgreich war auch Stefan Büring im Herreneinzel und im zweiten Doppel mit Andreas Leifholz.

Im Spiel gegen den BV Wesel Rot-Weiß V, das das ersatzgeschwächte Team mit 3:5 verlor, setzten sich dann die Borbecker Damen in Szene. Sabine Melles gewann das Einzel und das Doppel mit Ersatzspielerin Angelika Weber. Bei den Herren konnten sich nur Rüdiger Twiehaus und Sebastian Eumann im

ersten Doppel knapp in drei Sätzen durchsetzen.

Ein tolles Comeback feierte in der 3. Mannschaft Britta Sagan, die sich von den Folgen einer Operation erholt hat. Trotz ihrer Siege im Dameneinzel und im Doppel mit Ersatzspielerin Antje Lohrengel, konnte sie die 3:5-Niederlage in der Bezirksklasse gegen den TV Stoppenberg III nicht verhindern. Sein Saisondebüt gelang Thomas Macher mit einem Drei-Satz-Erfolg im dritten Herreneinzel.

Zum ersten Punktgewinn in der Kreisliga kam die vierte Mannschaft beim 4:4-Unentschieden gegen den 1. Essener BC III. Die Borbecker gewannen alle Herreneinzel (Andreas Bönig, Klaus Steffen, Michael Becker) sowie das 1. Herrendoppel durch Andreas Bönig und Harald Krenzin.

Den dritten Sieg in Folge holte die fünfte Mannschaft in der Kreisklasse. Sie gewann ihr Heimspiel gegen den 1. Essener BC V deutlich mit 7:1. Dabei wehrten Stefan Laqua und Oliver Eickelen im ersten Herrendoppel acht Matchbälle ab. Anschließend gewannen sie auch noch ihre Einzel. Ungeschlagen blieben auch Julia Aretz im Dameneinzel und im Doppel sowie Iris Heider im Doppel und im Mixed mit Markus Schumacher. Christian Kier setzte sich im dritten Herreneinzel durch.

Zum zweiten Mal hintereinander landeten die rot-weißen Schüler einen 8:0-Kantersieg in der Kreisklasse. Die Punkte beim Lokalrivalen OSC Werden holten Stephan Rehn, Nils Wieacker, André Hinz, Nikita Marfut, Jan Kunkel, Nicole Sytek, Laura Strunz und Jessica Nickel.